

# Interoceánica es el inicio de transformación del sur

El inicio de las obras de la carretera Interoceánica es motivo de orgullo y felicidad para los pueblos del sur del país porque marca el camino hacia la transformación política, social y económica de esta parte del Perú, sostuvo el congresista Rafael Valencia-Dongo.

"La puesta en marcha de esta importante vía constituye un hito histórico para la Macro Región Sur, porque le abrirá las puertas hacia su desarrollo y es la culminación de un sueño largamente acariciado por nuestros pueblos. Este es el inicio de la transformación del sur peruano", enfatizó el legislador.

Tras indicar que la Interoceánica es la obra más importante reali-



Congresista Rafael Valencia-Dongo.

zada en el sur del país en los últimos 25 años, Valencia-Dongo afirmó que en "la historia económica de los diez departamentos beneficiados se va hablar de un antes y un después de la Interoceánica. La carretera permitirá articular nuestra economía y nuestros territorios, reduciendo el tiempo de viaje del Perú hacia Brasil", acotó.

Indicó que en adelante los pueblos beneficiados tendrán que hacer frente al desafío de realizar sus mejores esfuerzos por incrementar su producción y la calidad de la misma para luego ser exportados hacia los mercados del Brasil y de Bolivia que se abren a partir de la Interoceánica.

Valencia-Dongo destacó la lucha de todos los gremios representativos de la Macro Región Sur a favor de la Interoceánica y señaló que el inicio de la obra echa por tierra la campaña mediática de la "tecnocracia centralista" empeñada en impedir la "concreción de nuestro sueño, que es el sueño de diez departamentos del sur del país".

"Éste es un día (ayer) de fiesta para el sur del país, especialmente Arequipa, porque desde el año 1998 un grupo de empresarios y alcaldes soñadores, a través de la Macro Región Sur, impulsaron decididamente la concreción de esta obra que se hace realidad", puntualizó.